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YA NO SEAS PREPOTENTE, PORQUE SER PREPOTENTE ES SER DIABLO. CUANDO OS TÚ SABES QUE
ERES PREPOTENTE Y DICES SOY PREPOTENTE, ESTÁS DICIENDO SOY DIABLO; Y CUANDO VOS LE
DICES A OTRO QUE ES PREPOTENTE Y LO VES PREPOTENTE, LE ESTÁS DICIENDO ERES DIABLO.

[20170903] Amados míos, mi paz se derrama en cada uno de vosotros, les envuelve para que
vosotros permanezcas unido, para que permanezcas entrelazado en la vida sagrada. En verdad os les
digo, estense atentos a vosotros mismos, saquen de vuestro corazón, este es el momento de liberación
y libérense comprendiendo que los caminos oscuros solo les traerán más de la oscuridad; y si andas
por el amor, por el amor divino, andas por la sabiduría divina, de éstas alcanzarás hoy mismo.

Hermanos, como siempre vengo a estar con vosotros, pero os deseo es que vosotros estés conmigo,
porque vengo a sacarles de la rutina, solo vengo a vosotros a que medites en tu SER, lo que vos eres,
porque vosotros son espíritu, espíritu y verdad, y son los que hacen todo bueno y malo. Os digo que
es el momento que vosotros puedas abrir tu conciencia y puedas compréndete para que comprendas
todas las cosas. Porque vosotros, hermanos, deseas comprender aquello, pero sin antes comprenderte
a ti mismo; deseas amar, pero vosotros no eres el amor; deseas paz, pero vosotros no eres paz. Y de
esto, es que vengo a que vosotros te unifiques en el amor, en la paz, en la misericordia, y así puedas
experimentar otro ambiente, sí. Pero ámate a ti mismo, ámate en verdad, sé vosotros bondad, sé
vosotros alegría, sé vosotros bondad, la gran sabiduría.

Si has venido aquí, esto es la luz y es la luz sempiterna, la que no se acaba, la que es permanente por
siempre. Pues entonces, vengo a estar contigo, os quiero convivir con vosotros y que vosotros
conviváis conmigo para que hagamos la fusión, esa fusión perfecta en la vida. He aquí, relájense,
pues, mis bien amados, y de cierto os les digo, sal de vuestra rutina, ven a sentirte satisfecho de ti
mismo que estás aquí recordando, estás aquí en tu paz que ha estado extraviada, en tu amor, en tu
bondad, en tu sabiduría, todo esto ha estado extraviado y cree que hoy vienes vosotros a integrarlo,
a integrar todo a ti, porque vosotros tienes que integrarlos. Porque habéis estado integrados al odio, a
la ambición, a la prepotencia, a la ira, a las enfermedades, a todo; pero os deseo que vosotros tengas
ese ánimo, ese amor, para que este amor te sostenga aquí.

Dense una hora de paz, dentro de ese mundo encontrarás la paz, el amor, la dicha, encontrarás tu
contento contigo mismo. Por eso os les mando a aprovechar tu momento, aprovechen, debes de
saber que es para ti mismo, debes de saber que es para ti, a nadie os le sirve tu reflexión, solo a ti
mismo. Pues entonces, hazlo, hazlo. Si has venido en busca de Mí, Yo os te digo, no me busques por
fuera, búscame dentro de ti, ahí estoy, cúmplete y si te cumples me cumples. Desea buenas cosas para
ti, para que también a tus hermanos les desees eso. Hermanos, dejen de escuchar lo externo, porque
tienes que ser consciente que te escuches ahí en tu alma. Yo os les digo, relájense si han venido a estar
aquí para poderse ir limpiando, ir purificándose y haciendo lo que hay qué hacer en esta vida.
Porque, de cierto les digo, hermanos, tú eres el creador de tus cosas y todo viene a ti, pero es todo lo
que pides; hay quien está en descontento, eso es lo que tiene, porque todo eso obedece a vosotros,
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pero vosotros no estás ahí en ese camino. Ahora Yo os te digo, sumérgete aquí, sumérgete y entonces
florecerás.

Yo les bendigo y Yo les invito una vez más a estar conmigo, aparta esa prepotencia, apártala de tu
camino, nadie te la va a quitar, solo tú la vas a quitar dentro de ti mismo. Ya no vivan ahí, porque
eso es lo que hace la distancia entre tú y Yo, esa distancia es todo eso. Ahora, simplemente dejaos
llevarte por ti mismo, por tus ansias, por tu respeto, porque estás aquí, disponte, pues, mis bien
amados, disponte en este momento a buscarme; pero no me busques, te digo, por fuera, no hagas
como los demás tus hermanos que ellos me buscan, pero ellos no me ven, no me sienten. Porque
vosotros, la humanidad, me conceptúan de otra forma, pues ellos piensan que volveré y Yo jamás me
he ido, pues Yo Soy, Yo Soy el que Yo Soy, y a vosotros he venido. Pues entonces es aquí donde
estoy contigo, pero un día no muy lejano has de entender cómo estoy con vosotros, porque vosotros
también me tienes lejos; pero Yo te digo, no estoy lejos, no estoy fuera, estoy dentro de ti, es que ahí
me vas a sacar, me vas a sacar de tu corazón y me vas a poner enfrente de todos. Pues entonces
háganlo, pero para que vosotros estés juntos aquí, sean muchos, pero en la sagrada vida es uno nada
más, todo en UNO, mis bien amados. Y esto es parte del amor, de la paz, de la bondad, de un deseo
ferviente; pero esto es necesario que se aparten, se aparten de allá de la vida equivocada y solo
vengas aquí, solo estés aquí.

Porque vosotros tienes todavía, tienes a tender aquello como es la prepotencia, la desigualdad, el
egoísmo, tienes esas tendencias todavía y de eso es lo que vas a limpiarte, límpiate y de eso te mando
a limpiarte en tu corazón para que vengan nuevas cosas a tu vida, sí, mis bien amados. Pues, en
verdad les digo, cuídense los unos a los otros para no caer en tentación. Vosotros tienes el poder de
seguir reforzando tu vida, o bien, para estar en otros ambientes. Vosotros esperas, pero no es esperar,
te digo, es fluir, vosotros no fluyes porque esperas a que vengo un fluido, a que venga algo, como en
tu tierra, mis bien amados, en tu tierra ves aquí, ves cómo estás acostumbrado a esperar que las cosas
vengan. Hermanos, vosotros estás esperanzados a que a vos les den. Todo esto es en la vida
espiritual, vosotros no haces las cosas que tienes que hacer, porque no las haces.

Este mundo se mueve y te han dictado el dinero y que sin él no puedes vivir y que sin él no puedes
comprar lo justo para vosotros y que es el que puede reparar todo -dicen-. Pero Yo os te digo, no es
el dinero más que tú, no son las cosas más que tú; son vosotros el Creador de aquello, son vosotros
los hacedores de las cosas. Solamente Yo les digo, estense seguros de que son un SER, de que son el
SER ETERNO, el SER DIVINO, y entonces vosotros puedes hacer todo, todo pueden hacer. ¿No es
eso lo que Yo vine a demostrarles a vosotros? ¿No es eso lo que Yo vine hacer para que vosotros lo
vieras que eres tú el poder? ¿Pues, no te he dicho que Yo convertí el agua en vino? Vosotros lo podéis
hacer también. Yo convertí un pan en muchos panes, vosotros lo puedes hacer también; Yo calmé
tempestades, vosotros lo tienes que hacer. Tú eres la vida real, tú eres la vida eterna, solo despierta,
despierta y solamente mantente en la fe, sé tú la fe y decreta, decreta sobre tu cuerpo, sobre este
momento, sobre todas las cosas vosotros has decretado, pero insabiamente, no sabiamente, pero lo
has hecho. ¿O vosotros creen que las enfermedades físicas vienen de otro lado, como piensan los
hombres? ¿Piensan que vienen de otros lados? ¿Piensan que la pobreza viene alguien y se las pone?
¿Vosotros piensas o piensan que la riqueza viene otro y se las da? Nada de esto es así, todo esto
viene, ha procedido de ti mismo, porque tú has sido el poder, solamente que como un sonámbulo en
la vida o como un loco en tu vida has actuado, no te has dado cuenta que tú mismo has sido, eres y
serás.

Entonces hoy comiencen, pues, a tener el ánimo necesario para hacer las cosas y realícenlas. Os no se
nieguen, no se nieguen a sí mismos diciendo no se puede, porque eso es lo que estás haciendo, el no
puedo es una de las barreras más grande de la vida en vosotros, porque estás vibrando en el lado
opuesto, mis bien amados. Pues, en verdad, Yo vengo a estar contigo, como siempre, porque deseo
despertarles, que vosotros despierten y solamente se den cuenta que vosotros son, lo han sido y lo
son, lo han sido y lo ser

Hoy, en este tiempo, tienes más remarcado el que como lo malo, lo negativo aparece, eso negativo
que aparece que ves, son vuestros karmas, es lo que ya hiciste una vez y eso está guardado, en ese
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karma no puede haber amor, no, solo hay lo que hiciste; odio, venganza, desamor, lujuria, envidia,
todo esto es lo que está guardado y es lo que vosotros tienes que cambiar, cambiar aquello al amor.
Porque es imposible, te digo, que vosotros hermanos que labras la tierra, ¿acaso habrás sembrado
maíz y habéis cosechado piña o melón? ¿Acaso habéis sembrado naranjas y has cosechado uvas? Pues
de igual manera es sembrar vuestros actos, es sembrar el acto que vosotros tengas, las formas. Como
vosotros ya hicisteis lo anterior, tu cosecha viene. Hermanos míos, para esto, hoy vosotros tienes que
cambiar y tienes que transformar aquello que no quieres por lo que quieres. Háganlo vosotros,
háganlo vosotros en vuestro ambiente, comiencen a hacerlo, para que entonces digas: Está mi Señor
conmigo. Y Yo os diga también, estás vos conmigo. Porque no es otra cosa que te va a dar la luz, sino
eres tú la luz o eres la oscuridad, dependiendo en dónde estés; si estás haciendo el mal no puedes ser
luz divina, eres la oscuridad dando oscuridad al que está en luz.

Vosotros hoy tienes que convencerte a ti mismo, porque no es que nadie puede convencerte, pero tú
a ti mismo sí, pero este convencimiento será cuando vosotros hayas visto el mal que has hecho y el
bien que quieres; entonces habrás vosotros de empezar a transformar todas las cosas que una vez las
transformaste igual. ¿O vosotros has pensado que el mal llego a ti? ¿Qué las enfermedades llegaron a
ti de la nada? Yo os les digo a vosotros, no hay nada de la nada, no, todo es causa y efecto.
Hermanos, compréndanse bien, comprendan bien esto y grábatelo bien en vuestra conciencia, nadie,
nadie ha sido juez tuyo, y nadie sabe lo que has pensado, lo que has hecho y lo que estás por hacer,
nadie sabe. Por eso nadie puede juzgarte, pero tú sí sabes de tu propio deseo, tú sí sabes lo que has
hecho, lo que estás por hacer, tú sí sabes lo que pasará en tu vida de acuerdo a tus obras, porque las
cosas vienen de acuerdo a tu obra. Entonces hoy es tiempo de reflexión, reflexiona, reflexionen
todos, cada uno de vosotros ahí en sus lugares, reflexionen, vuelvan a ti mismo; porque no es un ir,
no es un ir a ningún lado, solo es un volver a ti. Observen bien lo que están haciendo, lo que cada
uno de vosotros está labrando, está haciendo, porque de acuerdo a eso es la recompensa que
obtendrás, sí, hermanos míos.

Pero es necesario que cada uno de vosotros entienda que es un SER, que es un SER poderoso y lo ha
sido, vosotros lo han sido, hermanos, el SER poderoso, y con tu poder has hecho todo lo tuyo. Y
entonces solo date cuenta que con tu poder has hecho todo lo tuyo, todo lo que está viviendo. ¡Ay
de aquél que esté viviendo en el lado opuesto, porque de eso recibirá! estará recibiendo en cada
momento de su vida. Y bienaventurado el que esté buscando ya, el que esté ahí asentando en su ser,
en su conciencia que es un SER DIVINO y que debe transformarlo todo, todo lo negativo hacerlo
positivo, porque de esto gozará. Vosotros entren en reflexión, no tienes que ir a ningún lado, solo es
volver, porque vosotros están en todos lados, menos aquí, menos contigo mismo. Porque vosotros
puedes hablar y has hablado de tantas cosas, has hablado de los que han hablado, dices de los que
han dicho, pero tú no podéis a ti mismo porque así te has bloqueado escuchando a los que han
hecho. Y Yo os te digo, es de ti mismo, eres tú el que debes escucharte a ti mismo, el que debes decir
de ti mismo, el que debes hacer para que tengas la recompensa en ti mismo. Os les digo, pues,
guárdense bien vosotros, hoy es tiempo de desandar los caminos que has andado, desanden esos
caminos y vengan aquí, vengan a Mí y fortalécete con esta fortaleza que Yo os doy, anímate con este
animo que Yo os doy, vive, vive porque eres la vida.

Pero, en verdad te digo, tú eres responsable de todos tus actos, pasados, presentes y también futuros,
vosotros son responsables de vosotros mismos. Vosotros no cargarás la culpa de tu hermano, ni tu
hermano cargará tu culpa, nuca ha sido así, solo que así lo han creído vosotros en tiempos pasados.
Pero cada quien ha pagado, ha hecho su casa y la han vivido. Hoy también, solo que hoy tienes -si así
lo deseas- esta conciencia abierta, esta conciencia pura para saber qué has hecho, qué no has hecho y
qué harás, si así lo dispones vosotros. Por eso os digo, ¡ay de vosotros que intentas con tu hermano!
Esto os digo, porque lo que intentes con tu hermano, te lo estás intentando contigo mismo, solo es
tuyo.

Hermanos míos, es por eso que Yo os les digo, ¿dónde están? ¿Dónde andan? ¿Qué no estás aquí,
pues? ¿Qué no has venido a convivir, pues? ¿Qué has creído otra cosa, otras cosas de las que no son?
Asiéntense, asiéntense en su alma, mis bien amados. Solo eres tú, vengo a hablar contigo, con
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vosotros, vosotros que estás en este cuerpo y vosotros que no tienes cuerpo; pero que oyes, que estás
aquí, que sientes igual, así como vosotros encarnados, vosotros que estás en un cuerpo, porque no es
tu cuerpo el que siente, el que oye, el que ve, el que habla, no, no, mis bien amados. Tu cuerpo
solamente es tu iglesia, es tu casa, es tu templo, es tu vehículo; pero vosotros la vida, que eres la vida,
eres el que habla, tú que tienes el poder hablas, oyes, sientes, todo lo haces tú y solamente lo pasas a
tu cuerpo para que tengas una conexión con tus hermanos.

Hermanos amados, en verdad os les digo, hoy es el día de reflexión, es el día de transformación,
transformen, háganse en el lado del bien, hagan todo el bien para que el bien vuelva a ti, amen para
que el amor venga a ti, sean bondad para que la bondad misma venga a ti otra vez, sean luz para que
la luz divina vuelva a ti. Y así cada uno de vosotros has de sentirte, has de saber de ti que siempre lo
has sido y que lo único es que has estado durmiendo y has actuado como un sonámbulo en la vida, y
has actuado como un loco en tu vida. Que no os ofenda mis palabras, porque en realidad, mis bien
amados, así han actuado.

Hermanos míos, sean vosotros la luz, sean vosotros los SERES que estarán auxiliando en su momento
a los otros tus hermanos, sí. Pero despierten, pues, vosotros primero; porque es imposible que
vosotros que estás dormido puedas despertar a tus hermanos que están dormidos también. Es
imposible que vosotros seas la luz, siendo la oscuridad, siendo luz oscura; es imposible dar sanidad,
siendo vosotros también enfermedad. Es imposible servir, ser la bondad con tus hermanos pobres,
pobres de espíritu, en cuanto vosotros también estás pobre en tu espíritu, es imposible, mis bien
amados. Primero tienes que ser vos mismo todo esto, ya no se engañen vosotros, no sean como tus
hermanos, como mis hermanos que andan buscando atraer gente, a sus hermanos. Pero no saben
dónde los llevan, sí, mis hermanos que son los tuyos, que están en las sinagogas, templos y todos.
Aunque parezcan que me siguen, no me siguen; aunque parezca que dan libertad, no dan libertad,
que les llevan a un pozo, que les llevan a un callejón sin salida. Porque, de cierto te digo, no están
conmigo, aunque me pregonen, aunque me alaben.

Redobla tú, tu amor, tu bondad, tu sabiduría, redobla, has el doble de la oscuridad y el tripe la
oscuridad la luz, para que ésta pueda iluminar a los que están allá. Háganlo, mis bien amados,
convénzanse  a sí mismos, entren a ese convencimiento de vosotros mismos y hagan todo, háganlo.
Porque vosotros estarás en el fin del mundo, os no me refiero a un fin de la tierra, sino a un
enloquecimiento de conciencias. Y vosotros tendrás que ser el ángel para ellos, dando vosotros,
estando ahí para enseñarlos a recordar qué es la Vida Real. Pero, en verdad les digo, no puedes antes
de que vosotros no seas la luz. Hermanos, primero límpiate vosotros, porque no vayas a ser como os
dije, un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos caería al hoyo y se perderían. Así os lo digo
a vosotros también. Es por eso que no os les mando a que prediquen mi palabra, a vosotros ya no,
porque ya la predicación pasó, ¿hasta un niño no es que conoce las escrituras? Hoy Yo os te mando a
observarte a ti mismo, os te mando a sentirte, hoy te mando a transformarte en luz, hoy te mando a
transformar el desamor en amor, la lujuria en gran sabiduría, la pobreza en riqueza, la enfermedad en
perfección, hoy les mando a vosotros a observarse a sí mismos.

Pues no dejes que tu lado negativo supere al lado positivo, no dejes que aquello surja, que sea mayor.
Porque tienes que comprenderla que esa ha sido tu creación, no tu creador; vosotros eres el creador
de aquello, vosotros eres creador del odio, del desamor, de la lujuria, de los celos, de la ambición, de
las guerras, de las separaciones, vosotros eres el constructor de aquello. Ahora la misión tuya otra vez
es transformar aquello, transformarlo para que esto sea un mundo nuevo, diferente, con nuevas cosas
aquí. Pero todo esto no viene, mis bien amados, sépanlo bien, no viene de ningún lado, todo esto
tiene que ser salido de tu corazón, no pienses como piensan vuestros hermanos que esto vendrá, no,
si nada ha llegado, no le llega a la tierra, si todo fluye de vosotros a todos los rincones de esta tierra.
Entiéndete, hermanos, entiéndete pues, para que os puedas vencer a todo aquello, con claridad
puedas vencer al mal. Hermanos, el mal no viene, parece que viene, pero no viene, siempre ha
fluido, el mal fluyó de ti y se puso en la tierra afuera, pero fue por ti. Que vosotros no se acuerden,
pues eso es otra cosa.
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Pero vosotros eres un SER, eres un SER evolutivo, eres un SER que has vivido tanto para allá, como
tanto hasta allá, eres un SER ETERNO y en tu eternidad has hecho todo esto como vos lo sabes, lo
sientes, lo escuchas, pero de vosotros ha salido todo. Solo les adelanto todo esto, se que el que tenga
oídos oiga, el que tenga mente entienda, y os digo, que lo que no puedas en este momento
deglutirlo, será mañana, será cuando vos lo desees.

Hermanos amantísimos, vosotros has denominado como Escuela este lugar y como escuela necesita
un Maestro que pueda darles las clases importantes, necesarias, que vosotros tienes que tener. Síguela
viendo así, síguela viendo como una escuela y por mientras sigue vosotros observándote como un
alumno; para que vosotros llegues a ser un Maestro, tienes que pasar por ser un alumno, porque es
imposible querer ser alumno y querer ser un maestro. Es necesario que vosotros puedas decir soy
alumno y maestro a la vez, pero esto es cuando vosotros estés convencido de que eres el SER
ETERNO y que estás jugando los papeles sobre la tierra. Porque eres consciente, un SER consciente
que estás plantado en la tierra y que has hecho tanto y que vosotros tienes que cambiarlo. Cuando
hagas esto, eres alumno y maestro a la vez, pero de ti mismo. Y así cada uno de vosotros podrá ser, y
cuando estén convencidos de esto podrán ser mil, pero siempre serán UNO, uno mismo, pero cuando
haya esta comprensión divina. De esto podría hablarles más y más, pero Yo mismo os he dicho, la
mies es mucha, pero pocos los odres, muy pequeños, el niño de pecho solamente digiere la leche
materna, más la comida sazonada es para los adultos. Pues tan solo les adelanto todo esto para que
mañana lo veas con claridad y puedas decir: Esta clase ya la recibí una vez.

Yo os te digo y te vuelvo a decir, relájate, salgan de vuestras prepotencias, salgan y solamente
enfréntate contigo mismo, porque el enfrentamiento no es con nadie, es contigo mismo, porque
vosotros no podéis culpar a nadie, hoy no podéis, hoy sabrás que eres tú mismo el que lo haces todo.
Benditos sean vosotros, si has venido, ven; si estás aquí, estate aquí, y en verdad busca, pues, búscate
ahí en tu interno y es para ti la vida, porque esa vida eres tú, eres tú mismo. Pues entonces
comiencen, comiencen a sentirse, porque vosotros no te has sentido todavía, vosotros sientes y
quieres sentir a otros, pero, en verdad te digo, siéntete a ti mismo. Porque vosotros quieres saber de
otros y Yo te digo, sabe de ti mismo, porque vosotros quieres estar allí en otro lugar, Yo te digo,
siéntete a ti mismo; no busques, encuéntrate a ti mismo, debes saber que tú mismo eres el TODO
CON EL TODO.

Y benditos sean, hermanos, por esta hora, benditos sean por estos momentos. Vosotros tienes que
cambiar el rumbo de tu conciencia, pues tienen que saber que vosotros son los SERES, que vosotros
han sido los SERES, lo son y que debes empezar, debes comenzar a transformar tus cosas: el no
puedo, el no soy, el estoy enfermo; porque de eso es lo que siempre han bebido, de eso es lo que
siempre han vivido. Entonces comiencen a transformar vuestros entornos, vuestros alrededores,
vuestras cosas. Porque vosotros son los hacedores de vuestras propias cosas en vosotros mismos, sí,
mis bien amados.

Yo hasta aquí, este es mi mensaje por esta mente, por esta conciencia, pero estense atentos, atentos a
vosotros mismos, les digo, estense atentos, mis bien amados, a vosotros mismos. Porque vosotros has
estado atentos a las cosas externas y eso te tiene separado de ti, estate atento a ti mismo. Fíjense bien
cómo están, cómo están aquí en este mundo tierra, cómo están en vuestro cuerpo, cómo están, cómo
tienes vuestro cuerpo. Fíjense bien en dónde están cayendo, en el no hay, en no se puede, está todo
arruinado, todo se está acabando. Hermanos, que para vosotros no sea eso, no. Te vuelvo a repetir,
vosotros eres el SER y lo has sido, solo has estado inconsciente, pero hoy vengo a darte esta
consciencia tuya, devolverla para que solo seas tú. Todo lo que dices que no hay, eso no es cierto, eso
es tu creencia, eso es porque vos aceptaste algo impuesto por tu hermano mayor negativo, pero eso
no es cierto. Si aquí en tu mundo hay todo, se encuentra todo lo que vos quieras, todo lo que vos
desees esta aquí, todo. Pero vosotros le has creído al hombre, al hombre que os les ha tenido así
como mozos, sí, como mozos en la vida, porque han logrado desactivarles, separarles de vosotros
mismos y están viviendo un mundo separado de sí mismo. Pero Yo os les digo, todo hay aquí, todo
hay, solamente es tu mente que tiene que transformar, tiene que transformar el no puedo, en yo
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puedo; el no hay, en hay mucho, hay todo, solo transformen, transformen, mis bien amados, solo
transformen; y eso es todo, hermanos míos.

Vosotros tienes que saber que a eso vine Yo a ser un ejemplo para ti, todo lo que viste que hice, lo
que has oído que Yo hice en hace dos mil y más años, solo fueron ejemplos para el hombre, para la
criatura humana, para el día de hoy, para hoy, para que vosotros sepas que eres un Creador. Y si eres
un Creador puedes hacerlo todo, puedes revertirlo todo, pero vosotros tienes que declarar en tu SER,
tú SER, tienes que declarar que todo hay en tu vida, que todo lo puedes hacer, que todo lo puedes
transformar y todo estará transformado en ti. Y mientras otros carezcan, vosotros podrás dar a tus
hermanos. Para eso os he venido siempre, para prepárales el camino.

Hermanos, porque verdaderamente si vos me preguntares, ¿y habrán más sequías? ¿Habrá más
pobrezas? ¿Habrá más muertes? ¿Habrá más catástrofes? Yo les voy a decir: todo eso y más habrá.
Pero todo el que esté conmigo nada ha de pasarle. Pero estar conmigo no es estar como hoy estás,
no, mis bien amados, no es estar como hoy estás. Hoy podrías decir que estás conmigo, y Yo te digo
todavía no estás conmigo, todavía no estás conmigo porque vuestros hechos te delatan, vuestra obras
te delatan, tus obras te delatan. Pero hoy estás buscando el camino, el camino de redención, el
camino de arrepentimiento; y por eso te digo, arrepiéntete, pues, saca tu fuerza de ahí del fondo tuyo
y ve que la vida, ve que tú estás aquí. Trata así tu vida, ya no busques nada, no busques nada,
hermanos míos, no busques, solo debes tenerte la fe a ti mismo que todo está, pero todo está, mis
bien amados, en tu lado, solo tienes que transformar todo lo negativo, porque lo negativo es lo que
está. ¿No Yo os he dicho que de los lodos ha de salir el diamante? Pues, la oscuridad hace la luz,
porque cuando la hagas luz no habrá oscuridad, de la pobreza has riqueza, conviértela y ya no habrá
más pobrezas en ti.

Yo os les bendigo, os les bendigo y que sigas buscando, buscándote más y más, siendo más noble, más
sincero, más humilde, porque vosotros estás pobre de eso, ahí se puede ver la pobreza primeramente,
ahí está la pobreza. Ya no seas prepotente, porque ser prepotente es ser Diablo, que no os les
sorprenda esto, que no les sorprenda esto que Yo os digo, porque al final la prepotencia es Diablo.
Cuando os tú sabes que eres prepotente y dices soy prepotente, estás diciendo soy Diablo; y cuando
vos le dices a otro que es prepotente y lo ves prepotente, le estás diciendo eres Diablo.

Cuídense, pues, de esto, cuídense de ser eso; eso han sido, pero salgan de ahí, salgan de ahí, mis bien
amados, para que entonces ya no os duela, ya no haya dolor, sino todo sea paz y surja, pueda salir
de dentro de ti la humildad, que muy poco la tienes. Hermanos míos, de la humildad sale el perdón,
si no eres humilde no tienes perdón y si no tienes perdón, entonces eso te declara ser prepotente.
Entiéndete, mi bien amado, entiéndanse, pues, Yo os digo.

Este es mi saludo y este es mi mensaje que Yo os les dejo, síganlo, adelante, vívanlo y verán y me
conocerán ahí en vuestro corazón. Mi paz os dejo, mi paz os doy, y para siempre, pues, hermanos
míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


